



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL
ESTADO DE MORELOS

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO DE MORELOS

RECTORÍA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN UNIVERSITARIA

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3534
Ciudad Universitaria, 19 de octubre de 2020.

Fortalece formación integral de estudiantes la EES de Atlatlahucan

La Escuela de Estudios Superiores (EES) de Atlatlahucan de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), inició este día un ciclo de talleres virtuales que concluyen el próximo 28 de octubre, como parte de la formación continua para los estudiantes.

La directora de la EES de Atlatlahucan, Rosario Jiménez Bustamante, en la inauguración de estas actividades, invitó a los alumnos para que aprovechen estas capacitaciones que se realizan con los recursos del Programa de Fortalecimiento a la Excelencia Educativa (Profexce) y que tendrá diversos expositores de varias disciplinas y fortalecerán su formación integral.

Este día se impartió el taller *El estudiante ante los valores éticos y morales*, a cargo del rector del Instituto de Especialización de Ejecutivos, Salvador Leaños Flores, quien planteó que “la gran mayoría de los gobernantes, empresarios y personas que dirigen organizaciones sociales, no lo hacen de la mejor manera, desde la perspectiva de la ética y los valores, a pesar de que pasaron por una universidad, lo que significa que algo nos está haciendo faltando” dijo.

Salvador Leaños centró su ponencia en profundizar sobre los conceptos e importancia de los valores, principios y virtudes humanas, además expresó su reconocimiento a la EES de Atlatlahucan por el esfuerzo que realiza para fortalecer la formación de sus estudiantes en el tema de ética y valores.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia